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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　☆Ｒソング「手に手つないで」
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　今週は夜間例会で観桜会です。会場に立派な桜

の木を用意して頂きまして感謝申し上げます。

　先週は葭本ガバナーのセミナーが屈斜路プリン

スホテルであり、木村幹事と共に参加して参りま

した。葭本ガバナーはまだ体調が万全ではない様

子でしたが、一生懸命、長時間にわたるセミナー

をして頂きました。セミナーの最後は東海林ガバ

ナー補佐が締めの挨拶を担当して全員でガバナー

にエールを送り、感動のセミナーとなった事を報

告させて頂きます。

　翌日は晴天に恵まれて木村幹事と屈斜路湖に出

てのヒメマス釣りをしました。

　その釣果のヒメマスを私がカルパッチョとあら

汁にしてみました。吉川会員の特別のはからいで

持ちこませて頂きましたので、皆さんご賞味下さ

い。今日は最後までゆっくりとお過ごし下さい。

 インターアクト インターアクト インターアクト インターアクト短期海外研修報告短期海外研修報告短期海外研修報告短期海外研修報告

 クラブフォーラム クラブフォーラム クラブフォーラム クラブフォーラム：：：：次年度活動計画次年度活動計画次年度活動計画次年度活動計画

１．5月10日(土)､渡辺会長と木村幹事が葭本正美

　ガバナーセミナーに参加してきました｡内容は､

　葭本ガバナーのロータリー活動を通じた人生観

　やロータリーヘの想いをスライドを使って紹介

　し、最後にロータリアンへ３つのメッセージを

　伝えました。

　①　友達を作ろう　②　寄付をしよう

　③　ロータリー人生を楽しもう！

２．5月17日(土)はいよいよＩＭです｡明日16日16

　時より最終打合せとリハーサルを行います。

　上田会長エレクト④が「やっと本物の桜を目の

当たりにできて嬉しい」と乾杯の音頭。

　「生肉は必ずこのトングでつかんで！　焼き上

がったら箸でつかんで」と説明する吉川会員⑤。

　会長からヒメマスのカルパッチョやあら汁が振

る舞われ､焼き肉とのコラボを楽しむ会員たち⑥｡

　

　　　　　【役職、名前の後の○数字は写真の番号】

◇◇◇◇黒坂黒坂黒坂黒坂　　　　貴行貴行貴行貴行　　　　次年度幹事次年度幹事次年度幹事次年度幹事②
　来週例会は五大奉仕委員会とクラブ奉仕委員会

の両方の次期活動計画を決めてもらいます。各次

期委員長は予算を含め準備をお願いします。

　また､今年度の各委員長は活動報告を出来次第､

事務局または黒坂へ提出して下さい。
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(5月8日、報告)

 

　　　2014～2015年度

　　　国際ロータリー

　　　　テーマ・ロゴ
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〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 527,736円

中川満之会員　誕生日　                　　5,000円

前田篤秀会員　誕生日　　              　　5,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  10,000円
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00地区 奥 周盛ガバナ

　各クラブの現状として、毎年同じ事の繰り返し

で魅力ある事業を行っているのか？　事業そのも

のがマンネリ化しているのでは、だから、入会者

が少なく、退会者が出るのではないか、との報告

がありました。

　考えてみると、現状の活動で中心となっている

のはプログラムと親睦が大部分を占めている気が

します。特に親睦はクラブ活動の中で重要な部分

であることを再認識し、次年度は親睦活動委員長

として魅力ある事業が出来れば良いと思っていま

す。

ーから、8つの地区活動方針の話があり､ガバナー

自らが信条とする「誠心誠意」で取り組んで行こ

うする姿勢を感じました。

　また、実際にクラブに求められる最重要項目と

して、会員増強・維持・脱会防止、地区目標3％

純増､ロータリー財団支援､寄付０クラブの解消、

公共イメージ向上、ロータリーデーイベントの開

催をあげられています。

　漆崎隆地区幹事より、幹事の職務についての話

がありました。また、経験上、幹事は大変やりが

いがあり、名誉なことであり、さらには人生を豊

かにするといった話もされました。

　まだ知らないことばかりですが、勉強して、会

員の皆様に迷惑を掛けないようにしていきたいと

思います。

　今年の地区活動方針の中で「ロータリークラブ

に輝きもたらすものは､ロータリアンの行動です｡

入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉が印象

に残りました。

　会員増強につながるプログラムの計画を立てる

ことが大切と考えました。

　知識を持って、行動する気持を持って帰ってほ

しい、とのアドバイザーの言葉が印象的でした。

　インターアクトクラブについて、奥ガバナー

（帯広ＲＣ）は十勝地区にも作りたいという意向

です。短期海外研修については有意義な機会なの

で、実施予定。ＩＡ地区大会は釧路で開催。

　ライラセミナーは帯広で9月の連休に開催予定､

各会員企業から青少年の派遣をお願いします。

 「これからの青少年活動は今までの延長線ではな

く、新しい活動を考えるべき」、との基調講演が

ありました。

　主にロータリー財団についてです。例年のごと

く一人100ドル程度の寄附をお願いしたい､とのこ

とです。

　次に、地区補助金の件ですが、1.財団セミナー

に出席していること、2.クラブの覚書（ＭＯＵ）

に同意していること、3.年次寄付金がゼロでない

こと、の3点を満たしていることが条件ですが、

当クラブは条件が整っていますので今月中に申請

する予定です。


